

10. JULI 2022: MITGLIEDERTRAINING DES SVMI IN OBERDIESSBACH BE

Kaum aus den Ferien zurück, durften wir bei prachtvollem Wetter an einem Mitgliedertraining des Schweizerischen Verbands der Mantrailing-Instruktorinnen und -Instruktoren teilnehmen. Diesmal haben Markus und Joelle vom Mantrailing-Zentrum den Anlass organisiert und wir durften das Gelände und die Infrastruktur der Firma GrafGrün in Oberdiessbach als Basis nutzen. Das gegenseitige Flanken, das Kennenlernen der jeweils anderen Trainingsansätze und der gegenseitige Austausch über Erfahrungen und Erkenntnisse aus besuchten Lehrgängen sind ein sehr wertvoller Inhalt dieser regelmässigen Treffen. Dass dabei jeweils der gemütliche Teil nicht zu kurz kommt, ist klar - egal ob Kaffee und Gipfeli zum Einstieg oder Grillieren zum Ausklang ... gerade bei diesem schönen Wetter (und wohl anders als beim Iron-Man, der gleichentags in unmittelbarer Nähe in Thun stattfand).

Herzlichen Dank Joelle und Markus für die tolle Organisation und den schönen Rahmen für unser Treffen. Es ist uns jedesmal eine Freude mit Euch und den anderen Trailinstructorinnen und -instruktoren.



